

Filosofía indígena está en sintonía con el desarrollo sostenible, aseguran en ONU



N.Unidas, 13 jul (RHC-PL) Los pueblos indígenas mantienen desde hace siglos una relación con la naturaleza que encaja en los conceptos actuales del desarrollo sostenible, advirtieron en la ONU líderes originarios.

En el contexto de su participación en un foro político de alto nivel dedicado al seguimiento de la implementación de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible, la representante filipina Joan Carling destacó el compromiso que ha caracterizado a los aborígenes con la protección del medio ambiente y la biodiversidad.

Las áreas más conservadas en términos de biodiversidad son las que ocupan los pueblos indígenas, porque nuestro estilo de vida es sano y en armonía con la naturaleza, precisó la nativa de la tribu Kankanaey, en la región de Cordillera.

De acuerdo con la activista, los originarios siempre han practicado la sostenibilidad, principio que guía los 17 objetivos de desarrollo trazados por la comunidad internacional para 2030, entre ellos la derrota de la pobreza extrema y del hambre, la reducción de las desigualdades y la defensa del medio ambiente.

Por su parte, la líder quechua peruana Tarcila Rivera aseguró que 'los indígenas nos definimos como pueblos que toman los recursos naturales necesarios para satisfacer sus necesidades, y dejan el resto para las futuras generaciones'.

No hay dudas de que nuestra filosofía es ejemplo de desarrollo sostenible, insistió.

Carling y Rivera reclamaron un compromiso político de los gobiernos con la implementación inclusiva de la Agenda 2030, en aras de garantizar que los originarios no queden atrás en materia de progreso humano.

En ese sentido, subrayaron que los indígenas tienen mucho que aportar a la humanidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135453-filosofia-indigena-esta-en-sintonia-con-el-desarrollo-sostenible-aseguran-en-onu>



Radio Habana Cuba